



14 DE MAYO

A LAS 19.00H

ORQUESTA

Arcos

MÚSICA EN LA ROSALEDA

C/ ROSALEDA, 1. PARQUE DEL OESTE
ENTRADA GRATUITA





ORQUESTA *Arcos*

Programa:

Grupo de cámara

Quinteto con piano en La M Op. 114 "La Trucha" F. Schubert
Tema
Var. 1, 2 y 4
Allegretto finale

Orquesta

Música para los reales fuegos artificiales.....G. F. Haendel
La Réjouissance

Pasacalle.....G.F.Haendel

El Mesías.....G.F. Haendel
Aleluya

Suite para orquesta n.º 3 en Re M BWV 1068.....J. S. Bach
Aria

Concierto para 4 violines en Re M TWV 40:202.....G. Ph.Telemann
Adagio
Allegro

Divertimento I en Re M KV 136.....W. A. Mozart
Presto

Suite de Carmen.....G. Bizet
Habanera
Les Toréadors

Finale de la 5ª Sinfonía.....L. V. Beethoven

Mayo Morrins.....Tradicional inglesa

Himno de la Alegría.....L. V. Beethoven

Director:
Rubén Fernández

Co-Directora
Irene García

Profesores:
Ada Varela, José Alfredo Azcutia,
Miriam Ridruejo

Con la colaboración de:
Christy Chen





Orquesta Arcos

La escuela de música Arcos nació hace 35 años con el propósito de innovar la enseñanza musical en España.

Pusimos en práctica nuevas metodologías como el método Suzuki, que promueve la enseñanza instrumental desde los tres años, dando mucha importancia a la práctica instrumental en grupo, la formación pedagógica de los profesores y la participación activa de los padres.

Estamos convencidos de que la música es un patrimonio cultural, emocional y educativo que todo el mundo debe conocer y disfrutar. Por ello, enseñamos tanto a niños, como a jóvenes y adultos

Uno de los pilares fundamentales de nuestra escuela es la práctica orquestal porque promueve una actitud de trabajo en equipo que ayuda a perseguir objetivos comunes y es la mejor manera para que los alumnos se motiven, se expresen y evolucionen.

Los alumnos de los niveles más avanzados son los que forman la Orquesta Arcos y Sinfónica Juventas, que vienen desarrollando temporadas de conciertos en la facultad de medicina UCM, Auditorio Nacional, Colegio De Médicos, Conservatorio de Getafe y Teatro Salesianos de Estrecho, entre otras salas.

Rubén Fernández

Director, violinista y profesor. Formado en el conservatorio Superior de Madrid (Premio de honor) y en el Robert Schumann Institut de Düsseldorf.

Ha sido profesor en los conservatorios de Cáceres, Mérida, Salamanca, Superior de Madrid y Arturo Soria, del que fue primer director.

Ha sido director titular de la Orquesta de Cámara Ciudad de Cáceres.

En 1986 creó, junto a Elvira López de la Manzanara, la Escuela de Música Arcos.

Imparte cursos y clases magistrales en conservatorios y escuelas de toda España.

Su trabajo como director se ha desarrollado, sobre todo, en el campo de las jóvenes orquestas y sobre todo con Arcos y Juventas desde 1986.

Desde hace 10 años está promoviendo la formación de orquestas escolares con grandes resultados musicales y pedagógicos.

Arcos
centro pedagógico musical



